



港区立中之町幼稚園 1月 園だより

教
育
目
標

- ・げんきな子
- ・かंगाえる子
- ・なかよくする子
- ・かんばんる子



令和6年1月6日
港区立中之町幼稚園
園長 大橋 美都子

辰年 万物振動の年

園長 大橋 美都子

2024年 令和6年が始まりました。今年は元日からの災害や航空機事故で心痛める年始となりました。被災された皆様に心よりお見舞い申し上げますとともに、1日も早い復興をお祈り申し上げます。

子どもたちは、冬休みを元気に楽しく過ごせましたか。年末に持ち帰った個人持ちのコマでも遊ぶ機会がありましたでしょうか？それぞれの学年の発達に合わせた種類の異なったコマです。3歳児太陽組のコマは、両手で芯棒を挟んでこすり合わせるようにして回す手回しゴマです。左右の力が均等でないとうまく回せませんし、手のしなやかさ、また適度な脱力がなければ長くは回せません。4歳児地球組の引きゴマは、芯に細いひもを巻き付け、片手で棒を持ち、反対の手でひもを引っ張って回します。ひもの端を指でおさえること、指先の間をずらしながらひもを巻くこと…などが必要になります。5歳児宇宙組の投げゴマは、ひもを「の」の字にして結び目を引っ掛けること、力を調整しながら芯棒から外側に向かってひもを巻くこと、ひもの端をにぎったまま投げること…など様々な要素が必要となります。回すだけでしょ！と思いきや、手や指先の感覚をたくさん使い、様々な調整力も必要な遊びなのです。1月には親子で正月遊びをする参加参観日を設けています。ぜひ、一緒に楽しんでみてください。

今年は辰年。中国の『漢書 律曆志』によると「辰」は「ふるう、ととのう」を意味する「振」であり、陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形が整う年だと言われています。子どもたちが大きく成長し、素敵な1年になることを願っています。

今年1年、どうぞよろしくお願いたします。



園庭に時計が付きました。

園のあちらこちらで、様々な龍が新年を祝っています。